

**POR CUARTO AÑO CONSECUTIVO BANCO ATLÁNTIDA SE UNE AL COLOR
RUN CAMAYAGUA A BENEFICIO DE FUNDACIÓN TODOS UNIDOS CONTRA EL
CÁNCER COMAYAGUA**

Comayagua, 27 de octubre de 2019 – Como empresa socialmente responsable, Banco Atlántida continúa apoyando actividades benéficas en pro de la salud y la comunidad, para crear conciencia en este mes de octubre dedicado a la lucha contra el cáncer; apoyando por 3er año consecutivo la caminata familiar *The Color Run 2019* a beneficio de Fundación Todos Unidos Contra El Cáncer Comayagua.

The Color Run, es un encuentro de música, alegría y sobre todo mucho color que permite la participación de toda la familia. Los fondos recaudados aportarán a la ardua labor que realiza la **Fundación Todos Unidos Contra el Cáncer Comayagua**, organización sin fines de lucro, que sostiene un centro de atención integral para pacientes con cáncer denominado "**ALISSON CENTRO CONTRA EL CÁNCER**", el cual brinda atención en medicina general, psicología para el paciente y su familia, atención nutricional, transporte, apoyo espiritual, exámenes clínicos, terapias grupales, exámenes de imágenes, exámenes radiológicos y odontología entre otros. Los servicios que el centro presta son gratis y atendiendo a niños, niñas, hombres, mujeres no importando su edad o tipo de cáncer.

Banco Atlántida fomenta activamente a través de su programa de Responsabilidad Social, adicional al aporte monetario, la concientización y el involucramiento de sus colaboradores en actividades para los sectores más necesitados. El aporte a la Fundación fue de L.30,000.00.